
平成 27 年度 大正地区センター利用者会議（第１回） 議事録 

 

開催日 ：平成２７年１０月２３日 １４：００～１５：００ 

場所 ：大正地区センター 第一会議室 

出席 ：30 サークル（末尾） 

     鈴木事務局長 

  村山館長、大内副館長、齋藤副館長（記） 

 

資料    平成２７年度 大正地区センター事業計画・・・・・・・・・ 資料-1 

自主事業報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 資料 1-1 

    ニーズ対応費報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 資料 1-2 

   修繕報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 資料 1-2 

 

■ 鈴木事務局長 挨拶 

大正地区センター利用者の皆様、ご利用頂きありがとうございます。大屋館長が 10 月 6 日に永眠さ 

れ新たに村山が館長となりました。よろしくお願いいたします。また、本年度は、当館の指定管理 

の選定があり、大屋が皆様と大正を作り上げてきたことを審査員の皆様の前で語りました。皆様に 

は本当にこころより御礼申し上げます。また、これからも一層よろしくお願いいたします。 

この後エルダーズ村上様よりのご提案で大屋館長に黙祷を捧げました。 

 

１． 自主事業報告 

（１）平成 27 年度自主事業報告 

① 資料 1-1 により、自主事業実績、自主（後期）事業予定を報告。 

平成 27 年度は、40 講座、延べ 156 回の講座を開催、年度末参加者数想定約 2,000 名。新規事業と 

して、夜の稼働率をあげるために、ヴォーカルレッスン、子育て支援として、ベビーマッサージ、 

親子でヨガ、サークルの人員の増加をさせる目的で夏をのりきる薬膳等を開催しました。 

 

② 資料 1-2 により、ニーズ対応費支出を報告。 

１４０万円の予算（部屋利用料金の 1/3）と同額の支出見込。できるだけ利用者に公平になるよう 

なものを購入している。大きなものとして、ウォータークーラー、エアコン等があげられる。残 

が 20 万円弱だが、皆様のニーズを伺いながら対応します。 

 

③ 資料 1-2 により、修繕費支出を報告。 

１００万円の予算に対して、約 35 万円の残。館の老朽化に伴う修繕が多いです。 

 

④ 資料-1 により、今年度センター行事計画を報告。 

   1)大正地区バドミントン大会（会長杯）・・・・・・・・  ５月１０日（日） 

 2)大正地区卓球大会（会長杯）・・・・・・・・・・・・  ６月２０日（土） 



 3)ロビーコンサート・・・・・・・・・・・・・・・・・ ７月 ５日（日） 

         １２月２０日（日） 

   4)大正地区センター夏まつり・・・・・・・・・・・・・ ８月２１日（金） 

   5)大正地区センター館長杯バドミントン大会・・・・・・１０月 ４日（日） 

 6)大正地区センター館長杯卓球大会・・・・・・・・・・１１月２１日（土） 

   7)大正地区センターまつり・・・・・・・・・・・・・・１２月 ５日（土）、６日（日） 

 

⑤ 資料-1 により、その他運営状況を報告 

1)大正中学校区 学校・家庭・地域協働事業実行委員会出席（5 月 20 日、10 月 14 日） 

2)おしゃべり広場モデル事業支援（平成 27 年 6 月～平成 28 年 3 月） 

3)センター空スペースでのじゃがいも作りを行い、さくらんぼ保育園とのふれあい 

4)第三期指定管理応募（8月） 

・第一位で選定候補者に選定（６１４点/７５０点＝８１．９％） 

・選定候補者選定理由： 

第二期指定管理期間中において十分な経験を積み、地域団体及び個人利用者との信頼 

関係を築いてきたこと。第三期指定管理期間に向けては、さらなる子育て支援や青少 

年健全育成に意欲的に取り組む姿勢が見られる。今後の大正地区センターが、地域の 

諸団体とともにさらに連携され、子育て支援や青少年の健全育成に向けて地域貢献さ 

れるよう期待したい。 

5)小学校社会科見学、中学校職業体験の受入 

6)外壁修繕工事 工事期間：8 月 12 日～11 月 20 日 

7)利用者アンケートへの回答     

 

２．質疑応答 

 

Ｑ：原宿同好会 

外壁は資料の予算に含まれているのでしょうか？ 

Ａ：含まれておりません。市の予算です。（館長）  

 

Ｑ：アートみずむら 

修繕は利用料金の一部ですか？ 

Ａ：指定管理料と利用料金の一部です。昨年度の利用料金が 420 万円位ありました。また、市から年間 

3100 万円の指定管理料があり、それらを合わせたもので運営しています。（館長） 

 

Ｑ：ロゼラニ 

指定管理者とは大正地区センターが指定管理者ということですか？どういうことでしょうか？ 

Ａ：指定管理者とは、市から事業を委託された団体が大正地区センター（市の施設）を管理するという 

ことです。（館長） 



 

Ｑ：コーラスラディッシュ 

本年度、コーラスの体験を開いてもらいましたが、またやってほしい。 

地区センターまつりの時、ピアノが体育室舞台にあればうれしい。キーボードでは音がホールに吸 

収されてしまう。もしくはアンプがあればいいと思います。 

Ａ：WEB でもサークルの募集ができる。体験は今年も企画したいと思います。 

  ピアノの移動はできませんが、何が出来るか検討します。（館長） 

 

Ｑ：エルダーズ 

今年度は抽選から漏れ使用していないが、２階の利用者倉庫が空いたら使わせていただきたい。 

現在利用している状況を見ると、それほどスペースは必要ないような気がする。もっと小さいスペ 

ースのロッカーを作って欲しい。縦長ロッカーには卓球のボールを拾うためのアミが置いてあるが、 

それは外に出して立てかけることも可能だと思う。こんなものをやりたいから、こういうスペース 

が欲しいという利用者のニーズを聞いてほしい。 

Ａ：今後利用者の意見を聞きながら対応していきます。（館長） 

 

Ｑ：加楽会 

ポスターはどうすればよいのですか？どこかに貼るのですか。 

Ａ：お知らせです。皆さんに見て頂きたい。（館長） 

 

Ｑ：原宿同好会 

協会の指定管理は今までどおりの 4館なのですか？ 

Ａ：戸塚、東戸塚、踊場ログハウス、大正、公会堂です。舞岡は残念ながら他の団体が選定されました。

（鈴木事務局長） 

 

Ｑ：エルダーズ 

応当日抽選の方法についてアンケートは従来の方法と新しい方法があったが、どっちがよいかとい 

うのはどうなったのですか？  

Ａ：応当日予約抽選に関して利用者と会議を２回おこなったが、今の予約抽選方法が良いという意見 

が圧倒的に多かったです。ただ、毎日抽選をやるのは大変なので、何か良い方法が無いのかという

意見もあり、１０月末までアンケートをとっています。(大内) 

 

Ｑ：原宿同好会 

利用料金の値上げはありますか？ 

Ａ：料理室の値下げを検討しています。他の部屋については料金の変更は検討していません。（大内） 

 

Ｑ：エルダーズ 

噂では 4月早々、体育室の天井工事をやるそうですが、この地域で他の体育室を借りるというのは、



難しい。4月から半年体育室が使えないのですか。 

Ａ：天井板が落ちてくる心配があるので、改修工事を行います。改修には半年必要と聞いていますが、

詳細を早急に掲示できるよう区役所に確認します。（大内） 

 

Ｑ：盆踊り教室 

和室のカセットレコーダーの調子が悪い。 

Ａ：右側の調子がわるいのは聞いています。左を使っていただきたい。（齋藤） 

  ⇒ 会議後、新規にＣＤラジカセを購入しました。 

以上 

 

出席サークル 

サザンクロス、レファ・フラサークル、どんぐりの会、アートみずむら、サークルロゼラニ、加楽会、

深谷敬友会、鎌倉彫木の花会、仏像彫刻の会、花水木、原宿同好会、戸塚吟詠同好会、悠悠会、戸塚区

老人クラブ連合会、クロスの会、和山会、エルダーズ、コールフローラ、美幸会、えいみ会、大正西地

区民生児童委協議会、コーラスラディッシュ、大正吟詠会、うぐいす会、道の会、寛理会、湘南泉会、

アートみずむら土曜教室、大正囲碁クラブ、盆踊り教室 

 


